



Tour de Alb – Albkönig

Für die „Tour de Alb – Albkönig“ sollte man eine gute Kondition und etwas Erfahrung mitbringen. Auf der rund 170 km langen Strecke sind die Alleskönner unter den Rennradenthusiasten gefragt. Auf dieser besonderen Tour de Alb erlebst du Rennradfahren per Excellence und kannst an deine Grenzen gehen. Vier anspruchsvolle Steigungen und viele kleinere Anstiege machen den Rundkurs zu einer besonderen Herausforderung. Dazu gibt es tolle landschaftliche Streckenabschnitte durch das Achtal, Blautal, Kleine Lautertal und Filstal. Im ehemaligen Truppenübungsplatz Münsingen kannst du fernab von Lärm und Verkehr unbändige Natur und Stille genießen oder ungeniert mal eine Sprinteinheit einlegen.

- erfordert gute Kondition und technisches Können
- Anstieg nach Sotzenhausen: 2,1 km, 123 Hm, 5,9 % Steigung
- Lautertalsteige (Anstieg Lautern – Bermaringen): 2,4 km, 124 Hm, 5,2 % Steigung; Anstieg bis zu 12 % Steigung
- Neue Steige (Anstieg Gosbach – Drackenstein): 3,3 km, 220 Hm, 6,7 % Steigung
- Sondernacher Straße (Anstieg Sondernach – Tiefenhülen): 2,3 km, 166 Hm, 7,2 % Steigung
- Ehemaliger Truppenübungsplatz, Münsingen im Biosphärengebiet
- Achtal, Blautal, Kleines Lautertal, Filstal



Info

Startpunkt:	Bahnhof Ehingen
Weitere Startpunkte:	Bahnhof Schelklingen Bahnhof Merklingen Bahnhof Herrlingen
Länge:	169,4 km
Höhenmeter:	1800 m

